



No.1

PUBLIER IMMEDIATEMENT  
VENDREDI LE 5 FEVRIER

Le nouveau haut-commissaire de Nouvelle-Zélande au Canada, M. John Stanhope Reid, a rendu visite ce matin au premier ministre, M. John G. Diefenbaker, pour lui remettre ses lettres d'accréditation. M. Henry F. Davis, chef du protocole, a présenté le haut-commissaire.

M. Reid est né en 1901. Diplômé de l'Université Victoria, de Wellington, il est bachelier en droit. De 1924 à 1935, il exerça sa profession à titre privé. En 1937, il devint rédacteur associé de textes de lois, et en 1942 obtint le poste d'avocat par intérim au Trésor.

M. Reid entra au ministère des Affaires extérieures en 1943 et fut nommé ultérieurement premier secrétaire, puis conseiller, auprès de l'ambassade de Nouvelle-Zélande à Washington. En 1949, il devint secrétaire d'Etat adjoint aux affaires extérieures à Wellington. De 1952 à 1953, il fut délégué de l'ONU en Indonésie.

Avant sa dernière nomination, M. Reid avait été ministre puis ambassadeur de Nouvelle-Zélande au Japon.

M. Reid est marié.